

## Studentische Hilfskraft (m/w/d) an der Professur für International Political Economy

Die Professur für International Political Economy sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt **zwei studentische Hilfskräfte (m/w/d)** im Umfang von jeweils **6 bis 9 Arbeitsstunden pro Woche** zur Mitarbeit im Projekt PINPOINT (Politics, Institutions, and Production Networks), gefördert durch einen ERC Starting Grant.

### Anforderungen

- Bachelor- oder Masterstudium in Politikwissenschaft, Volkswirtschaftslehre oder einem verwandten Gebiet (Schwerpunkt in Internationale Beziehungen, Vergleichende Politikwissenschaft, Internationale Politische Ökonomie, oder Quantitative Methoden von Vorteil)
- Interesse an sozialwissenschaftlichem Arbeiten
- Zuverlässigkeit und ein hohes Maß an Engagement und Eigenständigkeit
- Exzellente Englischkenntnisse (Deutschkenntnisse nicht notwendig)
- Gute Softwarekenntnisse (insbesondere Stata oder R)

### Aufgaben

- Literatur-Recherche und Recherche von Fallstudien
- Arbeit mit quantitativen Datensätzen
- Erstellung von Visualisierungen

### Wir bieten

- Einblick in wissenschaftliche Arbeit an der Professur International Political Economy
- Flexible Arbeitszeit und Arbeitsort abgestimmt auf den eigenen Stundenplan
- Vergütung gemäß dem Standard für studentische Hilfskräfte an der Technischen Universität München

Die Hochschule für Politik München strebt eine Erhöhung des Frauenanteils an, qualifizierte Frauen werden deshalb nachdrücklich aufgefordert, sich zu bewerben. Schwerbehinderte Personen werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung und Qualifikation bevorzugt.

### Bewerbung

Die Bewerbung sollte ein kurzes Anschreiben (maximal eine Seite), einen Lebenslauf, und einen Überblick über bisher belegte Kurse beinhalten. Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte — **per E-Mail und in einem PDF-Dokument** — bis zum **1. Oktober 2022** an:

**Prof. Dr. Timm Betz**  
**Richard-Wagner-Straße 1, 80333 München**  
**E-Mail: [ipe.team@hfp.tum.de](mailto:ipe.team@hfp.tum.de)**

Im Rahmen Ihrer Bewerbung um eine Stelle an der Technischen Universität München (TUM) übermitteln Sie personenbezogene Daten. Beachten Sie bitte hierzu unsere Datenschutzhinweise gemäß Art. 13 Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) zur Erhebung und Verarbeitung von personenbezogenen Daten im Rahmen Ihrer Bewerbung <https://portal.mytum.de/kompass/datenschutz/Bewerbung/>. Durch die Übermittlung Ihrer Bewerbung bestätigen Sie, dass Sie die Datenschutzhinweise der TUM zur Kenntnis genommen haben.

## Student Assistant (m/w/d) at the Professorship for International Political Economy

The Professorship for International Political Economy (Prof. Dr. Timm Betz) is looking to hire **two student research assistants (m/w/d)**, for **6 to 9 hours per week** each, to start as soon as possible. The student will work on the project PINPOINT (Politics, Institutions, and Production Networks), funded through an ERC Starting Grant.

### Qualifications

- Enrollment in a bachelor's or master's program in political science, economics, or a related field (concentration in international political economy, comparative politics, international relations, or quantitative methods is desirable)
- Interest in social science research
- Reliability, commitment, and independence
- Excellent English skills (no German necessary)
- Excellent software skills (in particular Stata oder R)

### Tasks

- Literature research and case studies
- Working with data sets
- Data visualizations

### Our offer

- Insights into research at the Professorship for International Political Economy
- Flexible working hours and workplace
- Salary according to standards at Technische Universität München

Preference will be given to disabled candidates with essentially the same qualifications. The Munich School of Politics and Public Policy strives to increase the employment of women, qualified women are therefore explicitly encouraged to apply.

### Bewerbung

Your application should include a short cover letter (no more than one page), a CV, and a transcript of courses taken so far. Please send your application documents – **exclusively per E-Mail and in one single PDF-Document** – by **October 1, 2022** to:

**Prof. Dr. Timm Betz**  
Richard-Wagner-Straße 1, 80333 München  
E-Mail: [ipe.team@hfp.tum.de](mailto:ipe.team@hfp.tum.de)

As part of your application, you provide personal data to the Technical University of Munich (TUM). Please view our privacy policy on collecting and processing personal data in the course of the application process pursuant to Art. 13 of the General Data Protection Regulation of the European Union (GDPR) at <https://portal.my-tum.de/kompass/datenschutz/Bewerbung/>. By submitting your application you confirm to have read and understood the data protection information provided by TUM.